

InfoGerentes

miércoles 28 de febrero | 2018

Guillermo Varela, el nuevo número uno de la CEDU

Con más de una década de experiencia en la dirección y creación de modelos de negocios digitales, **Guillermo Varela** fue electo presidente de la **Cámara de la Economía Digital del Uruguay** (CEDU).



Varela, CEO de **Handsoft S.A.** y director de **Plexo**, sucederá al socio fundador de la gremial y gerente general de **Esquemas.Com**, **Marcelo Montado**, quien pasó a desempeñarse como vicepresidente. También permanecerán en sus funciones Carlos Acle, tesorero de la organización empresarial y CEO de **OneTree**, y el secretario **Leonardo Álvarez**, socio y CEO de **Fenicio Ecommerce**.

"La mayoría del equipo estará conformado por miembros que ya estaban en la directiva, a los que se sumarán otros socios que se acercaron con intenciones de aportar. Las empresas afiliadas y las que pueden llegar a hacerlo son ricas en materia de recursos humanos, por lo que mi expectativa es conseguir un buen grupo, con ganas de trabajar, que es lo importante", señaló Varela.

En este segundo período, las autoridades de CEDU trabajarán en el fortalecimiento de la organización, que está integrada por cerca de 90 empresas, buscando duplicar esa participación. La nueva directiva pondrá foco en una serie de estrategias dirigidas a informar y lograr una mayor respuesta social en los temas relacionados a la economía digital.

"La idea es ampliar nuestra base de acciones y conseguir que otros actores de la sociedad se comprometan en la toma de decisiones, en el intercambio de opiniones y en la fundamentación de políticas para el sector. Es necesario conocer cómo se trabaja la economía digital en otros países de la región y del mundo", aseveró Varela, quien también es consultor de emprendimientos y docente de la Universidad ORT Uruguay.

Cefoso amante del fútbol y de la lectura, el empresario decidió postularse a la Presidencia de la CEDU porque sintió la necesidad de dedicar más tiempo a la organización. "No soy de los socios fundadores, pero estoy con ellos prácticamente desde sus comienzos. En aquel entonces tenía un producto de transacciones financieras que fue creciendo hasta convertirse en empresa, y cuando eso ocurrió, me afilié", contó.

Varela, quien ha sido vocal e integrante de los núcleos empresariales más importantes del país, incluyendo la Cámara Uruguaya de Tecnologías de la Información (Cuti), señala que el desconocimiento es uno de los principales obstáculos que enfrentan las empresas que todavía no ofrecen sus productos y servicios de forma online.

"Nuestro desafío es facilitar a los comercios los procesos para que puedan vender por Internet. También debemos continuar trabajando para que la gente siga confiando en las transacciones electrónicas. La economía digital y el uso de las herramientas vinculadas a la misma ya no son un asunto de innovación o de marketing, sino que son parte del negocio o son el negocio en sí mismo. A los uruguayos nos cuesta un poco adaptarnos a los cambios", puntualizó.

CEDU continuará desarrollando encuentros de capacitación y networking, misiones comerciales y jornadas como el eCommerce DAY y el CIBERLUNES, una propuesta que se afianzó entre los uruguayos como el día de los descuentos en compras por Internet.

Qué te provocó esta Noticia:



Dejá tu **Comentario:** (máximo 1000 caracteres)

Para poder comentar tenés que ingresar con tu usuario de **Infonegocios** o **LinkedIn**.

Ingresar con InfoNegocios

in Ingresar con LinkedIn

Comentarios:

Notas más leídas

1 Montevideo respira fotografía: abre Casa Arbus, el primer cowork 100% para fotógrafos (y afines)

2 Darko Lighting, el responsable de que el Gran Parque Central tenga las mismas luces que el Camp Nou

3 Un ex Mega Pharma se quedó con la mitad de las acciones de Pigalle por US\$5 M

4 Ahora, además de la pizza, también vas a poder pedir una Aspirina a través de PedidosYa

5 "El mercado automotriz se sinceró en UY", Pablo Ramos, director de Operaciones de Santa Rosa

6 Comenzó "Un día en...", la nueva sección de InfoNegocios: DHL y PedidosYa fueron los primeros

+ Leídas - Franquicias

in CÓRDOBA

1 Condenan a pagar al Itaú por un hecho de "microdaño" (¿precedente para una lluvia de demandas?)

in NEUQUÉN

2 Ingeniería Sima en poco tiempo más definirá la traza del acueducto que llevará agua a Vaca Muerta (¿Están utilizando drones?)

in SALTA

3 DM Sandwich: primer local con propuestas para todos los gustos

in TUCUMÁN

4 Tucumán: ahora podés pedir un crédito al instante, por internet y con mínimos requisitos

in MAR DEL PLATA

5 El domingo se corre el Triatlón BNA Series de Mar del Plata

in LITORAL

6 Industria panificadora promueve la reinserción social y cumple su quinto aniversario

Nombre y Apellido
Email
Cod. area Teléfono
Mensaje

No soy un robot reCAPTCHA Privacidad - Condiciones **Enviar**